



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. November 2024

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Wirtschaft

39 Wiesbadener Unternehmen für außerordentliches soziales Engagement ausgezeichnet

Vor rund 150 Gästen aus Wirtschaft und Stadtgesellschaft wurden am Montag, 4. November, 39 Unternehmen mit der „Goldenen Lilie 2024“ ausgezeichnet. Die Firmen und Betriebe hatten sich auf vielfältige Art und Weise in das Gemeinwohl eingebracht; ihr Engagement reicht von sozialen Projekten über Kultur und Sport bis hin zum Umwelt- und Tierschutz.

An vier Unternehmen wurde durch Dr. Patricia Becher, Dezernentin für Soziales, Bildung und Wohnen, und UPJ-Vorstand André Koch-Engelmann zudem der Sonderpreis für Engagement für Demokratie und gesellschaftlichen Zusammenhalt verliehen. Die Unternehmen hatten auf vorbildliche Weise Haltung gezeigt, in Zeiten, in denen die Demokratie zunehmend unter Druck steht. Mit Originalität und mit großem Einsatz hatten sie sich in besonderer Weise um das demokratische Gemeinwesen und den gesellschaftlichen Zusammenhalt verdient gemacht.

„Die Unternehmen, die heute mit der ‚Goldenen Lilie‘ ausgezeichnet werden, stehen für gesellschaftliche Verantwortung und Solidarität. Nicht nur der finanzielle Beitrag, sondern auch das Herzblut und der Einsatz für das Gemeinwohl stehen für diese Preisträger und Preisträgerinnen im Mittelpunkt. Mit der Goldenen Lilie danken wir ihnen für ihren unermüdlichen Einsatz für das Miteinander in Wiesbaden“, sagte Dr. Patricia Becher, Schirmfrau der Goldenen Lilie.

UPJ-Vorstand André Koch-Engelmann ergänzte: „Wir haben 39 Preisträger der ‚Goldenen Lilie 2024‘. Das sind 39 Vorbilder für uns alle. Weil sie aus innerer Überzeugung mehr tun als sie müssten. Weil sie wissen, dass Freiheit und Verantwortung zwei Seiten einer Medaille sind.“ Mit Blick auf die zunehmende Polarisierung und Spaltung in Politik und Gesellschaft betonte Koch-Engelmann: „Freiwilliges Engagement ist eine Investition in sozialen Zusammenhalt und gesellschaftliche Stabilität.“

Grußworte hielten neben Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende auch Jörg Brömer und Stefan Füll, die Präsidenten der Industrie- und Handelskammer und der Handwerkskammer in Wiesbaden.

Die Auszeichnung der „Goldenen Lilie“ wurde von der gemeinnützigen Bundesinitiative UPJ e.V. und der Landeshauptstadt Wiesbaden ins Leben gerufen. Sie wurde in diesem Jahr bereits zum elften Mal verliehen. Ziel ist es, Unternehmen zu ehren, die sich durch freiwilliges und vorbildliches Engagement für das Gemeinwohl in besonderem Maße auszeichnen. Die „Goldene Lilie“ macht dieses Engagement sichtbar und unterstützt Unternehmen dabei, das eigene Engagement wirkungsvoller zu kommunizieren.

Porträts aller Preisträger, weitere Informationen über die Auszeichnung und interessante Beispiele für gesellschaftliches Engagement von Unternehmen stehen unter www.die-goldene-lilie.de zur Verfügung.

Die Goldene Lilie ist eine gemeinsame Initiative des UPJ Netzwerks für Unternehmensverantwortung und gesellschaftliches Engagement und dem Amt für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden. Sie ist eine Säule der Strategie „WiesbadenEngagiert!“. Schirmfrau ist Dr. Patricia Becher, Dezernentin für Soziales, Bildung und Wohnen der Landeshauptstadt. Der Jury gehören Christa Enders (Leiterin des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden a.D.), Prof. Dr. Karin Gräslund (Wirtschafts- und Finanzinformatik der Wiesbaden Business School), Dr. Marcus Kreikebaum (Institut für Unternehmensethik an der European Business School ebs), Peter Kromminga (Vorstand UPJ), Dr. Alrun Luise Schößler (Geschäftsführende Vorständin der Wiesbaden Stiftung) an.

Die Preisträger des Jahres 2024 sind:

- a priori Werbeagentur
- A. + E. Fischer-Chemie GmbH & Co. KG
- ArtAspekt MEDIENPRODUKTION
- Baumstark Theo GmbH & Co KG

- Betina Weiler
- Bio-Vollkorn-Backstube Drews
- boTec GmbH
- Brömer & Sohn GmbH
- Buch VorOrt
- DaS-Körperkonzept by Daniel Schwieder
- Detektei Adler
- Die Heldenhelfer GmbH – Marketing für Gastgeber
- Dow Silicones Deutschland GmbH
- DQMB Europe B2B GbR
- Fauth Gundlach & Hübl GmbH
- Fink & Fuchs AG
- Firmengruppe Stenzel
- Ganss Human Resources
- Gramenz GmbH
- hd...s agentur für presse- und öffentlichkeitsarbeit
- HERRCHEN & SCHMITT Landschaftsarchitekten GbR
- HUHLE Stahl- und Metallbau GmbH
- kraftundadel Werbeagentur
- Kunsthandel Bursch
- Monika Walther Fotografie
- Nassauische Sparkasse
- Naumann Immobilien KG
- NEUE MEDIEN | BEWEGTBILD
- Petra A. Killick – Fotografie
- R+V Versicherung AG
- Sanitär Pfeiffer GmbH
- Schreinerei Gerd Michel e.K.
- SCHUFA Holding AG
- SEG Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH
- Seibert Group
- SOKA-BAU
- VSW
- wOw – Yvonne Kirchdorfer
- Yalwa GmbH

Mit einem Sonderpreis wurden 2024 ausgezeichnet:

- Naumann KG

- SCHUFA Holding AG
- wOw – Yvonne Kirchdorfer
- Yalwa GmbH.

+++